

Krokodil Desomorphin neue tödliche Droge

In Russland ist "Krokodil" die Droge der Armen, ein lebensgefährliches Gemisch aus Kodein, Benzin, Phosphor und Schwermetallen, eine braune Brühe, die sich jene kochen, die kein Geld mehr für Heroin haben.

Der tödliche Cocktail zerstört den Körper der Süchtigen in kürzester Zeit. Rund um die Einstichstellen bilden sich Geschwüre, das Gewebe zerfällt. Die Lebenserwartung der Abhängigen liegt russischen Medizinerinnen zufolge bei ein bis drei Jahren. [Manche User sterben schon beim ersten Konsum.](#)

<http://www.spiegel.de/panorama/justiz/0,1518,791273,00.html>

DIE JUNKIES NEHMEN FÜR DEN BLITZ-KICK DEN SCHNELLEN TOD IN KAUF
Schon nach den ersten „Krokodil“-Spritzen verfärbt sich die Haut grün, Arterien platzen. Das Gift frisst das Knochengewebe auf, der Körper verfault von innen. Die Fahnder fürchten, dass sich das „Billig-Heroin“ blitzartig in der Szene ausbreiten und Experimentierfreudige Jugendliche ins Unglück reißen könnte.
Quelle: Bild, s.u..



Wie ernst die Lage ist, zeigt, dass Russlands Staatsoberhaupt Medwedew eine Sondersitzung abhielt, in den ersten 3 Monaten bereits 65 (!) Millionen „Krokodil“-Konsum-Einheiten auf dem Drogen-Markt konfisziert wurden.

<http://www.bild.de/regional/ruhrgebiet/dealer/killer-droge-krokodil-schleicht-nach-nrw-20383490.bild.html>